
｢対話と実行｣座談会 仁淀高校 

廃校後の校舎はどうなるの？ 

１ 

 

生徒Ｂさん：今の廃校のことに関連してですが、廃校になるのはもう分かっていることなん

ですが、この校舎はどうなるんですか。 

 

教育長：校舎がどうなるかについては、最終的には決まっていません。この土地は県が民間

の人からお借りをしています。県が借りる約束としては、学校を建てて学校をやるために

借りているため、それが終わったらもとの更地にして返すというのが原理原則です。校舎

がなくなる可能性もあります。今後は土地の持ち主とのお話になりますので、最終的にど

うするかは決まっていませんが、その可能性が高いです。 

 

生徒Ｂさん：今の２年生が卒業してもすぐ取り壊すというようなことにはなりませんか。 

 

教育長：すぐ取り壊すことになるかもしれません。県の土地ではありませんので、土地の持

ち主とお話をしなければなりません。 


